

	COLEGIO MERCEDES MARÍN DEL SOLAR
	ACTA REUNION N°3
	Fecha: 25.08.2022
	NOMBRE REUNIÓN: Consejo Escolar Modalidad Virtual Inicio: 14:00 horas
TABLA:	
<p>Bienvenida. Protocolos de Convivencia Escolar. Trabajo Plan de Gestión de la Convivencia Escolar. Presentación PME 2022. Varios.</p>	
<p>1.- Bienvenida. Se da la bienvenida a los asistentes y se presenta a Nicolas Cerda, representante del Sostenedor, hace varios años. Se presenta el Sr. Juan Plaza, nuevo presidente del CEPA, quien comenta, que ahora se encuentran revisando la personalidad jurídica. Se presentan los diferentes representantes de los estamentos.</p>	
<p>2.- Presentación de la modalidad de trabajo Pedagógico.</p> <p>Yajaira Latrach, jefa de Unidad Técnica Pedagógica comenta:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Existe un foco en el desarrollo de habilidades, para esto se utilizan los textos Ziemax. • Existe una hora semanal con este texto. • Las evaluaciones externas del MONEDUC y la CDS, orientan el camino a seguir pedagógicamente. Se envió un informe al hogar, sobre las evaluaciones DIA y de la evaluación de inicio- intermedia y cierre de la CDS. • El SIMCE, se realizará en el mes de octubre, para los cuartos básicos. • Se busca acercar a los padres a los resultados, haciendo una comparación entre las evaluaciones. • La primera evaluación DIA, obtuvo resultados bastante bajos a nivel nacional, por los efectos que produjo la pandemia en los estudiantes. • Los resultados de la segunda evaluación y la de Aula educa, que se aplica la próxima semana, se enviarán al hogar, para que se puedan comparar los resultados. <p>Se comparten resultados, a través de presentación. Se compara evaluación inicial con intermedia:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se explica la movilidad de resultados entre una evaluación y la otra, se proyecta el resultado esperado de aquí a fin de año. • Se están activando algunos planes, para apoyar los resultados del segundo ciclo, que logró resultados inesperados, bastante más bajos. Se menciona que en los 	

niveles de séptimo y octavo la disposición de los estudiantes, hizo difícil la aplicación de la evaluación.

Los apoderados manifiestan preocupación por:

- Resultados de Matemáticas. Pareciera ser que el vínculo más cercano con los estudiantes, influiría en estos resultados. Se sugiere, reforzar el buen trato como complemento a los aprendizajes.
- Preocupación por las notas entregadas al hogar, porque en Matemáticas, son muy pocas notas y los resultados perjudicaron a los estudiantes.

Se menciona, que hay varios aspectos, que se deben considerar:

- Ausencias de los estudiantes a evaluaciones.
- Recambio de estudiantes, que, en muchos casos, llegan sin escolaridad.
- Estudiantes sin lecto escritura.
- Problemas disciplinarios, como creación de un Instagram, con comentarios ofensivos hacia docentes y estudiantes.

Se destaca la importancia del proceso de aprendizaje por sobre las calificaciones. Las normativas permiten evaluar con una sola nota y esto depende de cada docente.

Se ofrece abordar el tema en otro momento y se sugiere, compartir la metodología de trabajo de los docentes, con los padres.

Se menciona que el tema del Instagram, es preocupante. Se menciona que se puede hacer una denuncia y que es fundamental el trabajo entre familias y colegio, con unidad.

Se menciona, que este año, recibimos niños, muy descendido. Se debió detener el avance y la recuperabilidad de algunos conocimientos no es fácil. Se debió plantear:

- Un trabajo diferente con habilidades.
- Objetivos priorizados.
- Trabajo con texto Ziemax.
- Trabajo con habilidades y operatoria, como base para abordar el contenido.

Esa fue la decisión pedagógica como escuela, porque hay contenidos progresivos, que se pueden abordar el año siguiente.

Se consulta por la llegada de los útiles escolares de JUNAEB. Se responde, que hasta el momento no hay información.

Nicolas Cerda consultará a JUNAEB.

Se solicita que los docentes pudieran subir material complementario a la web, como un recurso, para que los padres puedan apoyar a sus hijos.

2.- PME 2022.

Se comenta que el PME, permite la compra de diferentes recursos necesarios para la gestión del colegio. Este año se piensa, entre las actividades en:

- Una salida pedagógica para el Centro de Estudiantes, que esta postergada desde el 2019. Por las diferentes situaciones que se dieron. Se pretende una vista a Valparaíso, al Congreso Nacional y al casco histórico de la ciudad.
- Premiación en cada semestre.
- Actividad para Kínder de “Oruga a Mariposa”.
- Celebración del aniversario.
- Se menciona que los estudiantes recibirán 270 mil pesos, para el aniversario.

Se menciona que el colegio, no maneja dinero físico, sino que es administrado por la CDS.

Se presenta en PME 2022.

4.- Varios.

- Se consulta sobre los uniformes para los estudiantes prioritarios.
Se responde que no es una obligación del colegio, pero cuando hay necesidad se puede gestionar. Se envió una consulta en el mes de marzo, pero nadie respondió.
Se sugiere comenzar una campaña a finde año, para sólo revisar en marzo.
- Se sugiere implementar escuelas para padres, como una forma de vincular a las familias al colegio. Debemos trabajar como comunidad, respetándonos entre todos.
- Se agradece la disposición de trabajar conjuntamente, con realidades como las redes sociales y su mal uso.
- Se comenta que se debe trabajar con padres, porque muchas veces son agresivos,
- Se sugieren escuelas para padres de manera asincrónica, subiendo pequeños videos con tips educativos.
- Se solicita reunión del CEPA con los docentes.

Directora agradece la colaboración. Comenta que no hay problema de reunirse por estamentos, cuando el fin es beneficiar a los niños.

Finaliza la reunión a las 16:10 horas.

PRINCIPALES ACUERDOS

- 1.- Nicolas Cerda consultara a la JUNAEB por los útiles escolares.
- 2.- Paola Beauvais consultará a los docentes por la reunión con el CEPA.

Se conectan a la reunión:

Nicolas Cerda, representante del Sostenedor.
 Úrsula Sáez, directora.
 Luciano Celis. Encargado de Convivencia Escolar
 Yajaira Latrach, jefa unidad técnica pedagógica.
 Paola Beauvais, representante de los docentes.
 Pascal Garrido, presidenta del Centro de Estudiantes.
 Juan Carlos Plaza, presidente del Centro de Padres.
 Sandy Riquelme, apoderada.
 Rene Soto, apoderado.
 Claudia Zúñiga, secretaria del consejo.